

Fort de France, le mercredi 28 octobre 2020

## **COMMUNIQUE DE LA FNEC FP FO MARTINIQUE**

## Situation de « reconfinement total »

La FNEC FP FO Martinique s'étonne que le Président de la république annonce que « nous avons tous été surpris par la recrudescence du virus ». Pourtant le gouvernement est à l'écoute régulièrement du conseil scientifique et de conseillers suffisamment avertis pour ne pas être dépassé par l'évolution du virus.

Au niveau de la FNEC FP FO Martinique, dès le mois de juin 2020, nous avions envisagé deux possibilités :

- Une « hypothèse niveau haut » : c'était le maintien du premier protocole avec le dédoublement des classes. Cela permettait de freiner le virus
- Une « hypothèse niveau bas » : on réduit presqu'à zéro le protocole et on fait rentrer tout le monde y compris les universitaires. Inévitablement on offrait à ce moment au virus toutes les conditions pour évoluer plus rapidement.

Pour des raisons économiques le gouvernement a choisi l'hypothèse basse. Aujourd'hui nous voyons les conséquences. Il ne faut pas être surpris.

Maintenant s'il faut que les écoles, collèges et lycées restent ouverts, il faudra effectivement renforcer à nouveau le protocole et diminuer les effectifs des classes.

La FNEC FP FO n'a pas l'intention de baisser la garde.

Nous indiquons déjà qu'il n'est pas question pour nous d'accepter les masques de même type que ceux qui ont été donnés à la rentrée. Nous exigeons des masques FFP2. Les conditions sanitaires et la distanciation devront être respectées.

Nous restons dans l'attente des dernières mesures qui seront prises.

Nous souhaitons une implication forte des parents dans les instances qui contribuent au bon respect des conditions sanitaires et des gestes barrières mais également au niveau de l'obligation du port du masque par les élèves.

La FNEC FP FO Martinique restera vigilante pour la défense et la protection de tous les personnels.

Jocelyn PRESENT Secrétaire Académique de la FNEC FP FO Martinique